



Ricardo Monreal encabeza reunión con parlamento latinoamericano

El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, encabezó una reunión de la Comisión de Asuntos Políticos del Parlamento Latinoamericano (Parlatino) en la que junto con representantes de otros países analizó la violencia política -la cual se agrava por el crimen organizado y la polarización-, así como su impacto en la democracia y el Estado de derecho.



Al dar la bienvenida, el morenista dijo que este es un tema trascendental de la vida pública del mundo y de cada uno de los países representados en la reunión respecto a la violencia política y algunas situaciones en particular complejas.

"El tema que nos ocupa ahora es la revisión de experiencias y mejoras prácticas para combatir la violencia política", mencionó.



Al respecto, Monreal reconoció que la violencia política es un fenómeno común multifactorial y un flagelo que ha socavado la democracia y el Estado de derecho, generando con ello inestabilidad y afectando la vida de millones de ciudadanos.

"Su origen está donde termina el diálogo, la comunicación y la posibilidad de resolver pacíficamente las diferencias, el crimen organizado, el tráfico de drogas y las redes criminales exacerbaban la situación", puntualizó.

Agregó que este fenómeno se empezó a manifestar de forma particular durante los procesos electorales n parte debido a posturas extremas de exclusión y polarización que han derivado en agresiones a candidatos, partidos, políticos e incluso contra la sociedad civil.

"Otros factores inciden en esta problemática. Según datos de la Encuesta Mundial de Valores, alrededor de un tercio de las personas de 31 democracias considera aceptable el uso de la violencia para lograr objetivos políticos. Lamentablemente este porcentaje se ha incrementado con los años", puntualizó.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/monreal-encabeza-reunion-parlamento-latinoamericano-violencia-politica/1706312>